

2. Juli 2022: Gästekönigsschießen in Tannroda

Ein kleines Trüppchen der Büchenschützenkompanie Blankenhain war zum Gästeschießen beim Tannrodaer Schützenverein angereist und vertrat den Blankenhainer Verein. Bei hervorragendem Wetter wurde mit dem Kleinkalibergewehr auf den Vogel geschossen.



Mit einer Startgebühr von 15 Euro pro Person konnte jeder teilnehmen und bekam pro Durchgang 2 Schuß. Nach kurzer Zeit schoß unser Hauptmann Mathias Blöthner schon den Kopf des Holzvogels herunter.



Lilly Mack, Holger Reichardt, Mathias Blöthner (Robin Klein schießt in dem Moment)



Holger schoß den rechten Flügel ab.



Lilly

Nach jedem, mit Beifall begleitetem Abschuß, tat Richard König aus Bad Berka mit seiner Minikanone diesen Abschuß nochmals lautstark kund.

Mathias wurde auf diese Weise gleich 2 mal geehrt, weil er auch den Stoß abschöß.



Zuletzt schoß Mathias den Vogel ab.

Und obwohl sich zwischenzeitlich noch neue Gäste der freiwilligen Feuerwehr in die Schießenden einreihete, gingen die meisten Orden an Blankenhainer Schützen.



Die 4. Trophäe für die Blankenhainer, der Hauptmann ist stolz...



Der neue Gästekönig feuerte die Kanone ab.



Die Stimmung im Zelt war gut (Horst Groß, "der Indianer", aus Blankenhain schoß den linken Flügel herunter)

Mathias gab noch 1 Runde Klopfen für die fröhliche Gesellschaft aus, auch die Gulaschsuppe, die Fischbrötchen und Bockwürstchen schmeckten klasse.



Ordensverleihung an Mathias (mit Kette: der ehemalige Tannrodaer Schützenkönig; links neben Fotograf der neue Schützenkönig des Tannrodaer Schützenvereines)



Mathias und Holger bei der Ordensverleihung

Schade war, daß unsere beiden Jungschützen Lilly und Robin leer ausgingen. Aber auch sie hatten sicherlich einen guten Tag.